

La famille de

Madame Esther **BUSSET PERROUD**

à le profond chagrin de faire part
de son décès, survenu le 22 juillet
2010, dans sa 97^e année.

La cérémonie d'adieu a eu lieu
dans l'intimité en la chapelle de
Montoie, à Lausanne.

Nous remercions particulièrement
la direction et tout le personnel de
l'EMS Les Rosiers, à Blonay, pour
leur gentillesse et leur dévoue-
ment.

Domicile de la famille: Madeleine
Della-Santa Perroud, avenue Marc-
Dufour 5, 1815 **Clarens**.

Cet avis tient lieu
de lettre de faire part.